



**CDU** KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen • Bezirksrathaus • 50996 Köln

Gleichlautend

Herrn Bezirksbürgermeister  
Mike Homann  
Hauptstraße 85

50996 Köln

Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters  
Hist. Rathaus

50667 Köln

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

**AN/0029/2015**

**Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	26.01.2015

Priorisierte Errichtung einer Ampelanlage Rodenkirchener -/ Adlerstraße in Rondorf

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 26. Januar 2015 zu setzen.

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die in Rondorf an der Kreuzung Rodenkirchener Straße/ Adlerstraße defekte Ampelanlage mit Priorität neu zu errichten und unverzüglich eine Baustellen-Ampelanlage als Übergangslösung einzurichten.

Begründung:

Seit dem Jahreswechsel ist die an der Kreuzung Rodenkirchener Straße/ Adlerstraße in Rondorf vorhandene Ampelanlage - nach Überprüfung des Amtes für Straßen und Verkehrstechnik der Stadt Köln am 07.01.2014 - irreparabel defekt.

Aufgrund der Nähe zur Anne-Frank-Grundschule und dem Kinderhort in der Adlerstraße wird diese zentrale Kreuzung von vielen Schulkindern aus Hochkirchen und den westlichen Teilen Rondorfs sowie Müttern, die den Kinderhort aufsuchen, stark frequentiert.

CDU Köln • Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen  
Bezirksrathaus • Hauptstraße 85 • 50996 Köln • E-Mail: [CDU-BV2@stadt-koeln.de](mailto:CDU-BV2@stadt-koeln.de)  
Zimmer 118 – Telefon: (02 21) 221-92305 Fax: (02 21) 221-92302



**CDU** KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen

Da darüber hinaus zu Unterrichtsbeginn Dunkelheit vorherrscht, besteht an dieser Kreuzung eine erhebliche Verkehrsgefährdung, der durch priorisierte Errichtung einer neuen Ampelanlage und unverzügliche Einrichtung einer Übergangslösung zu begegnen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Schykowski

gez. Heinzlmeier